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          Представленная работа посвящена изучению существующих решений, для задачи сбора данных из нескольких блокчейн-сетей, их сравнительному анализу, выделению сильных и слабых сторон, которые будут исправлены в ходе работы. Задачи, решаемые в рамках работы: 1. Сравнительный анализ существующих решений 2. Разработка децентрализованной архитектуры с распределенным хранилищем 3. Разработка системы на основании разработанной архитектуры 4. Тестирование системы В результате работы была разработана децентрализованная архитектура, использующая в качестве распределенного хранилища технологию Hyperledger Fabric. Была разработана система, обеспечивающая прием данных из нескольких источников, для приема только достоверных данных. Также система была развернута и протестирована.
        

        
          The presented work is devoted to the study of existing solutions for the task of collecting data from several blockchain networks, their comparative analysis, highlighting strengths and weaknesses that will be corrected in the course of work. Tasks to be solved within the framework of the work: 1. Comparative analysis of existing solutions 2. Development of a decentralized architecture with distributed storage 3. Development of the system based on the developed architecture 4. System testing As a result of the work, a decentralized architecture was developed using Hyperledger Fabric technology as a distributed storage. A system has been developed that provides data reception from several sources, for receiving only reliable data. The system has also been deployed and tested.
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